



Titelbild: www.lons.de

Übersichten Review articles

- P. Hoff
Perspektiven der forensischen Psychiatrie. Eine psychiatriehistorische und aktuelle Bestandsaufnahme 1051
 Perspectives of forensic psychiatry. A historical and current review
- U. Schneider · J. Seifert · M. Karst · J. Schlimme · K. Cimander · K. R. Müller-Vahl
Das endogene Cannabinoidsystem. Therapeutische Implikationen der Cannabinoide bei neurologisch-psychiatrischen Erkrankungen 1062
 The endogenous cannabinoid system. Therapeutic implications for neurologic and psychiatric disorders
- S. Beyenburg · D. Schmidt
Epilepsiepatienten mit Angsterkrankungen. Erkennen und Behandeln 1077
 Patients with epilepsy and anxiety disorders. Diagnosis and treatment
- M. Zink · H. Dressing
Clozapin-Augmentation mit atypischen Antipsychotika 1092
 Augmenting atypical antipsychotic medications with clozapin

Originalien Original articles

- K. Wolf · S. Köppel · R. Maß · D. Naber
Identifizierung möglicher Kennparameter der „mimischen Desintegration“ bei schizophrenen Patienten mittels einer Gesichts-EMG-Methode 1103
 Identification of mimic disintegration in schizophrenia using facial electromyography
- R. Maß
Eppendorfer Schizophrenie-Inventar (ESI) vs. Frankfurter Beschwerde-Fragebogen (FBF). Direkter Vergleich in einer klinischen Studie 1109
 Eppendorf Schizophrenia Inventory (ESI) vs. Frankfurt Complaint Questionnaire (FCQ). Direct comparison in a clinical trial
- P. Leiberich · M. Brieger · K. Schumacher · P. Joraschky · E. Olbrich · H. Loew · K. Tritt
Wirkung von Belastung und Krankheitsbewältigung auf die Lebensqualität bei HIV-Positiven. Ergebnisse einer Längsschnittuntersuchung 1117
 Effects of distress and coping on quality of life in HIV-positive patients: results of a longitudinal study

Kasuistiken Case reports

- M. Singer · B. Romero · E. Koenig · H. Förstl · H. Brunner
Alpträume bei Patienten mit Alzheimer-Demenz durch Donepezil. Therapeutischer Effekt ist abhängig vom Einnahmezeitpunkt 1127
 Nightmares in patients with Alzheimer's disease caused by donepezil. Therapeutic effect depends on the time of intake



Jetzt 3-fach punkten
 ► Seite 1141–1153